

crestois | diois | vallée du rhône

SAILLANS

Tennis : une reprise sous la neige

Lundi 4 janvier en fin d'après-midi, le premier cours de l'année s'est déroulé sous la neige à l'école de tennis. Avant que les terrains ne deviennent impraticables, les élèves de Loris Marcel, moniteur du club, ont pris grand plaisir à jouer sous (et aussi avec...) les flocons. Une façon sympathique de débiter cette nouvelle année et de poursuivre une saison perturbée par la crise sanitaire. « Depuis fin novembre nous avons repris les cours en appliquant les gestes barrières. Nous rattrapons les séances qui n'ont pas pu avoir lieu pendant le reconfinement sur des samedis après-midi ou pendant les vacances. Le couvre-feu est seulement dérangeant pour un cours adultes. Et les compétitions sont toujours à l'arrêt pour l'instant », précise Loris Marcel.